

El Nuevo Testamento

Pedro Negara A Jesús

Juan 13:36-38

El versículo para los niños menores
El versículo para los niños mayores.

Pero yo he orado por ti, para que no falle tu fe. Lucas 22:32

Pero yo he orado por ti, para que no falle tu fe. Y tú, cuando te hayas vuelto a mí, fortalece a tus hermanos. Lucas 22:32

Tiempo del Estudio Bíblico

Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. No lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

¿Has dicho que vas a hacer algo y realmente lo ibas a hacer, pero después no hiciste? Esto sucedió en la Biblia también. ¡Nunca paso con Jesús, porque Jesús siempre hacía lo que Él decía que iba hacer. Al continuar aprendiendo de las últimas horas de Jesús, un jueves por la noche, hace mucho tiempo, leímos de alguien que pensaba que era más fuerte de lo que realmente era.

Continuamos nuestro estudio en el capítulo trece del libro de Juan. ¿Qué han visto hasta ahora? Hemos visto que Jesús cenó con sus discípulos, Jesús lavó los pies de sus discípulos. Jesús habló de su muerte. Él estaba tratando de preparar a sus discípulos para su muerte. Y finalmente Jesús nos da un “mandamiento nuevo,” que nos amemos el uno al otro. Es mucha información para un capítulo, pero eso no es todo. Juan comparte algo más.

Jesús tenía tiempo hablando con sus discípulos acerca de su muerte. Jesús les dice a sus discípulos que por un tiempo va a un lugar donde ellos no pueden seguirlo. ¡Al cielo! Sus discípulos todavía tenían trabajo que hacer, pero un día iban a reunirse con Jesús en el cielo. Simón Pedro, uno de los discípulos de Jesús, le pregunto a Jesús, “¿Señor, por que no podemos seguirte? ¡Estoy preparado a morir por ti!” Esto suena raro, que Pedro estaba listo para morir por Jesús. Recuerdan que Jesús y sus discípulos se fueron de Betania el domingo anterior. Sabían que los líderes en Jerusalén estaban preparados para arrestar y matar a Jesús. Pero Jesús conocía a Pedro muy bien y Jesús le dice a Pedro algo muy triste. Jesús le dice a Pedro, “¿Pedro, estas preparado para morir por mí? Antes que venga la mañana, antes que el gallo cante, me vas a negar tres veces.” ¿Pedro iba a negar a Jesús? Pedro iba a decir que ni conocía a Jesús. Pedro iba a decir que no era un seguidor de Jesús.

Aunque no tenemos más información en el libro de Juan, el doctor Lucas nos dice más acerca de lo que Jesús le dijo a Simón Pedro en esa noche. Jesús sabía lo que Simón Pedro

Metas de la lección

Comprender la protección de Dios.
Comprender que Dios nos conoce.

iba a hacer, antes que lo supiera Simón Pedro. Jesús compartió con él que el diablo había venido a Dios y le había pedido permiso para probar a los discípulos y ver si realmente eran fieles a lo que habían dicho. Jesús también compartió con Pedro que ya estaba orando por él, que su fe y confianza en Dios fuera suficiente fuerte. Jesús le dijo algo más a Pedro. Sabiendo todo lo que iba a suceder, Jesús animo a Pedro que cuando regresará (Jesús), no si regresaba, pero cuando regresará que pudiera ayudar a los otros discípulos ser fuerte.

¡Me imagino que tienen preguntas de la conversación que Jesús tuvo con Simón Pedro, pero especialmente de la conversación que tuvo con el diablo! Vamos a ver si podemos responder algunas. ¿Notaron que Jesús dijo que el diablo había “pedido permiso” para probar a los discípulos? No es la primera vez en la Biblia que el diablo pide permiso para poner a alguien a prueba. Antes de poderle hacer algo al pueblo de Dios, los que aman y confían en Dios, el diablo tiene que pedir permiso a Dios (cada vez). En ocasión las cosas suceden para que pensemos en lo que realmente creemos. En ocasión suceden para que veamos que Dios es real. Podemos confiar en Él y estar seguros que Él nos sostiene en su mano. ¡Nada, absolutamente nada, ni el diablo, nos puede tocar sin el permiso de Dios!

Me imagino que tiene preguntas sobre como Jesús sabía lo que Pedro iba a hacer. Recuerdan la primera lección, en Juan 1:1. Nos dice que Jesús es Dios. Y leímos en un Salmo del rey David que dice que Dios nos formo en el vientre de nuestras madres. Dios conoce todos los días de nuestras vidas antes que los hayamos vivido. Dios nos conoce muy bien. Dios sabe lo que vamos a pensar antes que digamos algo y conoce nuestras preocupaciones y nuestras circunstancias. ¡Y porque nos conoce tan bien, Jesús puede hacer algo más y muy bien – orar por nosotros! ¡Así como Jesús oró por Pedro, Él ora por ti y por mí! ¿Qué podemos temer? ¡Dios esta en control!

Notaron que cuando decimos que Dios nos toma en su mano, decimos que cuida a todos los que han confiado en Él. Dios cuida a los que se dejan cuidar. ¿Ha confiado en Jesús? ¿Ha decidido seguirlo? ¿Esta en las manos de Dios? Si no, hable con su maestro.

**Actividades
para el verso
de memoria**

Escriba el verso de memoria sobre los papeles que tienen las “manos orando.” Escriba una palabra. Revuelve las manos con las palabras del verso. Pida a los niños que ponga el verso en orden. Practiquen el verso al la vez.

Planeación para: Lección 33
Jesús Nos Prepara un Lugar
Juan 14:1-11

Lección para preescolares

Para: Pedro Negará a Jesús

Canten: “Cristo Me Ama”
Cristo me ama, bien lo se,
Su Palabra me hace ver;
Que los niños son de aquel,
Quien es nuestro amigo fiel.

Si Cristo me ama, si Cristo me ama
Si Cristo me ama, la Biblia dice así.

Enseñanza: El canto, “Cristo me ama” nos dice que somos débiles pero Jesús es fuerte. ¿Hay ocasiones en que se siente débil (no físicamente débil, como que no puede levantar cosas pesadas)? ¿Se ha sentido débil cuando ha tratado de hacer lo recto pero hizo lo que quería? ¿Sabe que? Jesús sabe todo eso también. Dios sabe cuando estas batallando con hacer lo recto. Hace muchos años, Jesús ya conocía estas cosas de nosotros. Jesús ya conocía esas cosas de sus seguidores.

En nuestra lección de la Biblia, Jesús y sus seguidores habían comido juntos y Jesús les lavó los pies a sus discípulos. Jesús habló con Simón Pedro. Le dijo lo que iba a suceder. Jesús sabía que Pedro, y los otros discípulos iban a pasar por un tiempo difícil. Jesús no se enoja con ellos. Jesús no los aleja. En vez de esto, Jesús oró por Pedro. Jesús oró que Pedro siguiera creyendo que Dios puede hacer cualquier cosa y que Jesús es el hijo de Dios.

Jesús hará lo mismo por usted. Jesús esta en el cielo. Jesús sabe cuando nos pasan cosas difíciles o cuando nos es difícil hacer lo recto. Jesús ora por nosotros. Dios quiere que hagamos lo recto.

Oren: Gracias, Jesús, por conocerme y por orar por mí.

Manualidades

- **Provea paginas para colorear y juegos para recordar la historia de hoy.**
 - **Hagan gallos con platos de papel y cartón. Use el color rojo para el cuello y el anaranjado para el pico. Use ojos que se mueven si es posible.**
 - **Hagan un gallo de oragami. Las instrucciones se pueden conseguir en el Internet o estarán en un libro en su biblioteca.**
 - **Hagan un títere de Pedro usando una bolsa de papel.**
 - **Use el conocimiento de los estudiantes de las primeras lecciones de las ultimas semanas y construya un drama de lo que paso ese jueves por la noche, incluya la profecía de Jesús que Pedro lo iba a negar.**
 - **Canten “Tengo Gozo, gozo, gozo,” “Cristo Me Ama.”**
-